

## 大会アピール

私たちは、「立憲主義に基づく民主政治」と「多様性を認め合い、困ったときに寄りそい、お互い様に支え合う社会」を首都東京から実現すべく、一致団結して国民とともに前へ進んでいくことを決意し、東京都連を発足し行動をしてきた。東京都連においては先の衆議院総選挙で議席を増加させ、草の根民主主義の主役である党員やサポーターズ、パートナーズの皆さんとも新たな形での連携を構築することができた。これこそが、国民の生活から隔絶されてしまった現代の日本政治を有権者の手に取り戻す重要な歩みであると確信する。今夏に予定されている参議院議員選挙、その先の統一地方選挙でも東京都連が一丸となって必勝を期し、懸命に立ち向かわなければならない。草の根の声を政治に届けるといふ私たちの原点を大切にしながら、古く汚れた旧来の自民党政治に対抗する広範な勢力の結集を市民の皆さんなどと共にさらに深め、今なお収束の兆しが見えないコロナ感染拡大への対応に万全を期していく。また、ロシアによるウクライナ侵略へ断固抗議の声を挙げ、平和を守るための具体的な行動を起こしていくことも宣言する。私たちは、不幸にも崩壊の一途をたどっているこの国の立憲主義と民主主義を守るため、今後も全力で取り組みを進めていくことを、ここに決意する。

2022年3月10日

立憲民主党東京都総支部連合会 大会アピール